

La Crónica Meridional

Diario liberal independiente y de intereses generales. — Fundado el día 15 de Marzo de 1880.

Fundador: Francisco Bueda Lopez.

Año XLV

Núm. 13.741

25 ejemplares 75 céntimos

SUSCRIPCIONES: (Pago adelantado).
Almería. — 1,50 anuales.
Provincia, un trimestre. — 50 céntimos.
Extranjero. — 1,80 anuales.

ALMERÍA—Jueves 28 de Abril de 1904.

Se suscribe en la Administración, Reyes Católicos 10 y 12. En Almería se recibe de 3 de la mañana a 6 de la tarde. ANUNCIOS.—40 cént. de pta. línea en primera plana; 30 cént. en segunda y 20 en cuarta. Para los suscriptores la 3.ª línea.

Núm. suelta 5 cént.



LA SEÑORA

D.ª CONCEPCION MUÑOZ GONGORA,

falleció el día 19 del corriente, á los 52 años de edad.

R. I. P.

Su desconsolado esposo D. Miguel Suero Torres, su hijo D. José, su madre doña Carmen Góngora Rodríguez, hermanas doña Carmen y doña Amelia y demás parientes,

SUPPLICAN á sus numerosos amigos se sirvan encomendar su alma á Dios y asistan á las misas que por el eterno descanso de su alma se dirán hoy jueves en la iglesia de San Sebastian, por cuyo favor quedarán agradecidos.

El Rey en Almería.

En las calles.

Poco antes de las diez de la mañana de ayer, acudieron al desembarcadero del Andén de costa las comisiones y elementos oficiales del día anterior, observándose las mismas ceremonias que anteayer al desembarcar el Rey.

Este tomó asiento en el carruaje, llevándolo á su izquierda al ministro de la Guerra general Linares y enfrente el duque de Sotomayor.

El público era en el Andén de Costa y calles del tránsito mucho más numeroso que el día anterior, y tributó al joven monarca una afectuosa manifestación de bienvenida.

Tanto en la calle de Gerona como en el Paseo y en las demás calles del itinerario, no cesaron las aclamaciones, arrojando al Rey desde los balcones de las casas profusión de flores y gran número de palomas.

El Rey recibió por el camino varios memoriales y en el Paseo un individuo le entregó un retrato de su padre D. Alfonso XII con una dedicatoria.

La plaza de la Constitución, al llegar la comitiva regia, presentaba un imponente aspecto.

Las azoteas y balcones de las casas ostentaban colgaduras.

Llamaba la atención de todos la fachada de la Escuela de Artes é Industrias, adornada con esquisito gusto.

De la altura de la azotea y debajo del letrero, pendían tres colgaduras pintadas al óleo de mucho efecto; en los balcones también había colgaduras de terciopelo verde con las iniciales de la Escuela bordadas en el centro.

Además, toda la fachada aparecía adornada con guirnalda.

Al entrar el Rey en la Plaza, las bandas de música entonaron la marcha Real y el público prorrumpió en aclamaciones.

En el Ayuntamiento.

A la puerta del Ayuntamiento todo el Concejo municipal con los maceros, esperaban al monarca; el Alcalde dirigió al Rey una salutación y le entregó un mensaje.

D. Alfonso subió al salón de actos y tomó asiento en un sillón que se había colocado bajo un dosel.

Detrás del Rey colocáronse los señores Duque de Sotomayor y gene-

rales Polavieja y Pacheco; á los lados del trono daban guardia los maceros y se situaron también los generales Linares y Ferrandiz y cuarto militar del Rey.

Acto seguido comenzó la recepción.

Saludó primero al Rey el Obispo que iba acompañado del cabildo catedral, dando la bienvenida al Monarca; este contestó en términos afectuosos á la salutación.

Después ofrecieron sus homenajes al Rey, la Audiencia, los Cónsules, el Ayuntamiento, los Diputados á Cortes y Senadores, la Diputación Provincial en pleno, el Ingeniero jefe y Personal de Obras Públicas, Junta de Obras del Puerto, Ingenieros de Minas, Delegación de Hacienda con todo su personal, Colegio de Abogados, Jueces, Escuela de Artes é Industrias, Ex senadores y Ex-diputados á Cortes, Aduanas, Colegio de Procuradores, Instituto, Academia de Jurisprudencia representada por el Doctor D. Juan Cassinello; Notarios, Médicos, alumnos del Instituto, Círculo Literario, Sociedad Económica, Alcaldes de la provincia, Generales del Ejército, Comandancia de Marina, Gobierno Militar, Zona de Reclutamiento y Regimiento de Reserva, Carabineros, Guardia civil, Comisión de la Cruz Roja, Cámara de Comercio y Alcaldes de barrio.

Terminada la recepción asomóse el Rey al balcón central del Ayuntamiento, siendo aclamado calorosamente por el pueblo.

En los balcones de la Casa Consistorial flotaban las banderas de España y Almería, el pabellón morado de Castilla y el pendón tradicional de los Reyes Católicos.

En la Escuela de Artes é Industrias.

Del Ayuntamiento pasó el Rey á la Escuela de Artes é Industrias, siendo recibido por el Director y Claustro de Profesores.

El Sr. Lopez Redondo saludó al Rey, agradeciendo mucho la honra que con su visita dispensaba al establecimiento.

Acompañado de dicho señor, recorrió D. Alfonso varias clases, fijándose con detenimiento de los innumerables y notabilísimos trabajos de los alumnos, y poniendo atención en un bonito capitel dórico, cuyo dibujo admiró, reconociendo la maestría con que el autor había hecho el sombreado.

Las alumnas de la clase especial

de señoritas, vestidas de blanco, esperaban al Rey en la Secretaría de la Escuela. La señorita Maria Rossi se dirigió al Rey saludándolo y agradeciendo el honor dispensado á la escuela con la visita que hacía, y le pidió protección para el centro donde ellas y otras muchas se educaban en las Bellas Artes.

Don Alfonso dió las gracias.

En la barrilería del Sr. Terriza.

Salió de la Escuela de Artes é Industrias y dirigióse la Comitiva hacia la barrilería de D. Juan Terriza. Los concejales Sres. D. Antonio Alonso, D. Antonio Perez Cordero y D. Joaquín Mellonado, se situaron á las portezuelas del coche del Rey, acompañándolo.

Al llegar á los Boulevares, la comitiva que iba al paso, aligeró la marcha, pues el Monarca manifestó desear de ir á bordo del «Giralda» á almorzar á las doce y ya era algo tarde.

A la entrada de la calle que dá acceso á la barrilería del Sr. Terriza y debajo del arco de barriles, construido bajo la dirección del conocido artista D. Tomás Montesinos, esperaba al Monarca el dueño del taller.

D. Alfonso se dirigió al pátio de la barrilería que presentaba un bonito aspecto.

Los obreros trabajando en sus distintas faenas, las azoteas llenas de señoritas y señoras que arrojaban flores y palomas al Rey y lo vitoreaban con entusiasmo.

D. Alfonso estuvo viendo con mucha atención todas las faenas de la construcción de barriles, la cual se la iba explicando el Sr. Terriza.

Este ofreció al Rey un barril de uva de la última cosecha, que Don Alfonso agradeció.

Una vez que el Monarca vió el fruto, se dió orden de tapar el barril y enviarlo á bordo del «Giralda».

Don Alfonso interesóse por saber detalles del comercio de la uva, por lo que le dió el Sr. Terriza.

Terminada la visita á la barrilería, se dirigió el Rey al desembarcadero construido frente á la fábrica de Santo Tomás y desde allí en un bote del «Giralda» que patronaba, á este buque.

Eran entonces las doce y media de la mañana.

POR LA TARDE

A los toros.

Poco después de las cuatro desembarcó S. M. y dirigióse á la plaza de toros, siendo objeto por todas las calles del tránsito de entusiastas aclamaciones.

En la Cruz Roja.

En la plaza permaneció poco tiempo y desde allí fué á la casa de Socorro de la Cruz Roja, cuyo establecimiento visitó, saliendo muy complacido.

A la Estación.

La comitiva dirigióse á la estación para que S. M. visitara el embarcadero de Alquífo.

La máquina «Ivo Bosch» engalanada, empujaba á un coche y al break de la compañía que ocupó el Rey y su séquito.

A la puerta de la estación esperaban al Monarca, incesante gentío que lo vitoreó con entusiasmo arrojándole muchas flores.

Púsose en marcha el convoy y entre aclamaciones y vivas, arrancó el tren.

En el embarcadero, antes de llegar á los depósitos paró el tren, y el Rey pudo ver á su sabor la hermosa obra de Alquífo.

Estuvo hablando en inglés con Mr. Chapman, preguntándole detalles de la construcción.

Allí permaneció unos diez minutos y antes de marchar le entregaron un bonito album con fotografías del embarcadero, desde que empezó á construirse.

Los ingleses empleados y obreros que allí trabajan, lanzaron los «hurra» de ordenanza al partir el tren.

En la Academia del Sr. Acosta. Después de la estación fué el Rey á visitar la Academia de Bellas Artes que dirige el Sr. Acosta.

Este esperaba al Rey en el vestíbulo de la Academia; al entrar S. M. en ésta el sexteto Sanchez ejecutó la Marcha Real y el Rey fué aclamado por los alumnos y alumnas.

El Sr. Acosta rogó á S. M. se dignara aceptar un preciosísimo cuadro de flores pintadas al óleo que dedicaba á su Augusta Madre; el Rey agradeció muchísimo este presente.

El alumno Sr. Hurtado dirigió al Rey una salutación.

S. M. quedó muy satisfecho de los trabajos de los alumnos, felicitando por ello al Sr. Acosta.

En Santo Domingo.

De la Academia del Sr. Acosta, marchó el Rey á la iglesia de Santo Domingo.

A la puerta lo esperaban con un pálido los Sres. Jover (D. F.), González Canot, Vivas Perez, Torres Hoyos, Acosta y Calderon, y el superior de los Dominicos.

Acto seguido, la orquesta del señor Montero, interpretó una salve original de este conocido maestro.

Luego el Rey visitó el Camarin de la Virgen, firmando en el libro que de antemano tenía preparado.

En el Instituto.

De Santo Domingo fué el Rey al Instituto para asistir al banquete que le ofrecía la Diputación.

En el Salón de Actos se habían dispuesto tres mesas, una al frente del estrado y dos á ambos lados del Salón.

En la primera y en la presidencia tomó asiento el Rey, que tenía á su derecha al Presidente de la Diputación, ministro de Marina, y generales Pacheco y Luque, y á su izquierda al general Linares, aunque de Sotomayor, general Polavieja y Alcázar.

En las otras mesas se sentaron los demás invitados al acto.

Mediado el banquete, el Rey que había observado que en el estrado del salón y sentadas detrás de los maceros que adornaban el mismo,

había varias bollas y conocidas señoritas, les rogó que se sentaran en sitio visible.

Luego dispuso que las sirvieran helados de crema, y las jóvenes agradecidas fueron á la mesa del Rey á entregarle ramos de flores.

Las jóvenes fueron muy aplaudidas y S. M. agradeció mucho la atención.

De regreso al «Giralda».

Cerca de las nueve de la noche, acabó el banquete. El Rey fué aclamadísimo y los Diputados provinciales y algunos Diputados á Cortes y Senadores rodearon el coche de S. M. acompañándolo hasta el embarcadero del Andén de Costa donde fué objeto de una cariñosísima despedida.

Un regalo.

El Rey ha regalado á nuestro amigo D. Francisco J. Cervantes, Director de la Junta de Obras del Puerto, un elegante alfiler de brillantes, que dentro de un cerco de oro incrustado de aquellas piedras, guarda las iniciales del Monarca; el alfiler está rematado por una corona real también cuajada de pequeños brillantes.

Este obsequio lo ha hecho el Rey al Sr. Cervantes en recuerdo al acto realizado por este de vestir anteayer la escafranda para colocar la primera piedra del morro de Poñente.

GACETILLAS.

Elogios merecidos.

El Director de la Guardia Civil Excmo. Sr. Teniente General D. Vicente Martitegui, que estuvo hace varios días en esta capital, ha hecho públicos elogios del Comandante Sr. Diaz de la Guardia, por el estado de policía é instrucción en que ha encontrado á la fuerza de su mando, circunstancias que patentizan una vez más las dotes de mando del señor Diaz y por ello le felicitamos, así como á los demás señores oficiales.

Actriz.

Ha dejado de pertenecer á la compañía dramática que dirige el señor Muñoz y que actúa en el teatro de Variedades, la notable primera actriz Srta. Valdivia, que con tantas simpatías cuenta en nuestra capital.

Esperamos que los muchos amigos y admiradores con que cuenta la Srta. Valdivia, harán los trabajos necesarios para que dicha actriz continúe actuando en Variedades.

Aclaración.

La dueña de la Panadería del Cañon situada en la calle del Teatro, nos ruega hagamos constar que el pan para el banquete que se le ha dado á S. M. el Rey, con motivo de su visita á esta ciudad, ha sido fabricado en su establecimiento y no en el del Sr. Vives.

Ama de cría.

Maria Amerós, con leche fresca se ofrece para casa de los padres. Vive en la posada de los Arcos.

Se venden

por ausentarse su dueño, las casas calle de Reyes Católicos núm. 20 y la de la calle de Zaragoza núm. 2.

En la misma darán razón.

Las aguas de Marmolejo son especiales para el tratamiento de las enfermedades del estómago, hígado, bazo, riñones y vías urinarias. Se beben embotelladas y en los manantiales.

Temporada oficial: desde 1.º de Abril á 30 de Noviembre.

MIL PESETAS al que presente cápsulas de Sárdalo, mejores que las del Dr. Pizá, de Barcelona, y que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.

Interesante.

La papelería NON-PLUS ULTRA por mejoramiento de local y sitio se ha trasladado de la calle de las Tiendas al Paseo del Príncipe núm. 20, y Castelar 1, en la planta baja del Hotel Paris (antes Tortosa).

El estómago se cura con Perla Estomacal. Con dos cajas han curado las acedias, dispepsias, gastralgias, catarros y úlceras del estómago é intestinos, diarreas, vómitos y cuanto revela malas digestiones, individuos que llevaban padeciendo más de 20 años y que estaban cansados de usar ejemplares de otros preparados, sin encontrar con ellos más que un pequeño alivio á las primeras tomas, debido al calmante que contienen.

Caja 3'50 ptas. (antes 10 reales), por un real más la remite R. Fernandez, Sacramento, 2, Madrid y principales farmacias.

Aliento desagradable del tabaco, nariz ó estómago, desaparecen con Lircor del Polo.

Anís de Abla.

El renombrado «Anís de Abla» de Martínez Maqueda, se sigue expidiendo en todos los buenos establecimientos de las capitales de España, al precio de 28 pesetas arroba en fábrica.

También se ha puesto á la venta anís añejo de ocho años, al precio de 40 pesetas arroba y 30 caja de doce botellas, sobre wagón del ferrocarril, en Abla.

TOROS!



LA CORRIDA RÉGIA.

Ganado de Otaolaurruchi.—Espadas: Joaquin Navarro (Quinito) y José Moreno (Lagartijillo chico).

Extraordinaria animación se nota en el circo taurino ayer tarde mucho antes de comenzar la corrida.

Muchas mujeres hermosas, luciendo la elegante mantilla de encaje, daban animación á la fiesta.

El palco Real estaba adornado con guirnaldas y colgaduras.

Los cuatro palcos próximos que ocupaban el presidente de la corrida los Diputados á Cortes y Senadores, Diputados provinciales y concejales, también se hallan adornados.

En todas las columnas del segundo piso de la plaza, se colocaron escudos y banderines, presentando el circo un bonito aspecto.

Las bandas de música del Municipio y de Nijar, recorrieron el anillo tocando un paso doble, en medio de atronadores aplausos, bien merecidos por cierto.

A las 4 en punto de la tarde ocupan los sillones de la presidencia, el primer teniente Alcalde Sr. Perez Gallardo y los concejales señores Castañedo, Perez Curtero, Alonso y Roman.

Hace la señal el Sr. Perez Gallardo (presidente), y salen las airoas cuadrillas de Quinito y Lagartijillo chico.

Suena el clarín en medio de una animación grande y pisa la arena el **PRIMERO**

de los de Otaolaurruchi (¡qué nombre!), berrendo en negro liston, marcado con el número 7, conocido por «Salpicones».

La salida la hace con mucha pánusa, demostrando luego por sus acciones, que era demasiado blando.

Quinito le dá un recorte bueno, que le vale aplausos.

Toma una vara bien presta de Chano, derrotando alto y otras cuatro de refilón de los que están en tanda, pero se muestra receloso.

Lagartijillo hace un quite superior.

Gonzalito coloca un par regular, pero se vió en peligro, porque «Salpicones» hacía por él.

Dos medios pares más y coje Quinito, que vistoso y verde, lostrastos, brinda y se va con cuidado hacia la

fiera á la que le dá cinco pases y un pinchazo en hueso, aprovechando.

Después de mucho trabajo cuadra á «Salpicones» y le dá una estocada buena que acabó con él.

(Aplausos y sombreros.)

SEGUNDO

Este se apellidaba «Sandunguero», con el número 45, berrendo en negro, burraco, de buena lámina.

Lagartijillo lo lancea despues de causar dos caídas á los de aupa.

En este momento, 4 y 1/2 de la tarde, se oye la Marcha Real y preséntase en el palco principal el Rey D. Alfonso acompañado de los generales, cuarto Militar, Alcalde señor Matienzo y demás altas personalidades que le siguen.

El Monarca se descubre y saluda al público; éste prorrumpe en aplausos y vivas.

Siéntase D. Alfonso, quedando detras en pié los generales y sus ayudantes.

El «Sandunguero», resulta un bicho de empuje, pues toma siete puyas, deja dos caballos en la arena y manda dos picadores con contusiones á la enfermería.

Le colocan tres pares, nada más que regulares, despues de hacer varias suertes Quinito y Lagartijillo chico.

Este, de oro y plomo, y con mucha simpatía por cierto, brinda y dá varios pases con seriedad y sabiendo lo que vá á hacer.

Hecho un maestro y conociendo, dió una estocada superior.

¡Olé los «graninos» valientes! (Aplausos frenéticos, la oreja y sombreros.)

El Rey aplaude también y se retira del palco por tener que continuar sus visitas á diferentes sitios de la capital.

Se repite la ovación á Don Alfonso y sale á poco rato el

TERCERO

llamado «Podenco», número 46, negro, más bailador que el célebre maestro «Bigotes».

Algo inquieto «Podenco», tumba á tres picadores, pero como Quinito y Lagartijillo están oportunos en los quites, no ocurre desgracia alguna.

El toro es de mucho poder, pero como lo «gastan» con tanto capote, consiguen que se vaya pareciendo algo á sus anteriores hermanos.

Recibe tres «zarcillos», puestos regularmente, pues los niños están desgraciados.

Quinito hace una bonita faena, pasando con valentía. Dá una estocada de las que pocas se ven y se echa el bicho.

El puntillero remata á «Podenco» á la cuarta vez.

(Aplausos á Quinito; menos de los que se merecía).

CUARTO

«Abejerrito» era su nombre y lo señalaron con el 34, negro.

Tumba á tres sardinas; lo lancean bastante bien Lagartijillo y Quinito y recibe tres pares y un medio de los niños, aunque esté mal el decirlo, pues algunos pueden ser abuelos por la edad.

Lagartijillo se mete con mucho valor y lo pasa bien; dá una estocada baja y algo tendida aprovechando, pero consigue rendir á «Abejerrito» que entrega su vida con un descabello.

QUINTO

«Pañolito», berrendo en negro liston, número 32.

Tres tumbos dá á los «caballeros» y hace un quite Lagartijillo archi-superior que le vale aplausos.

Otro quite bueno de Quinito, flojeando mucho «Pañolito».

Tocan á banderillas y el público pide que paren los matadores.

Lagartijillo está un rato con los palos, que por cierto son lujosos, pero cuando los colaja se caen.

Quinito que estaba preparado, cede á su compañero la vez y solo pone este medio par.

Quinito coloca el suyo de cualquier modo.

(Durante las anteriores faenas, las tres bandas lanzan sus acordes).

Quinito brinda al tendido 8, dá un sinnúmero de peses y media estocada, tendiéndose el toro.

(La oreja, aplausos y sombreros.)

SEXTO

Llamábanle «Merenguero», aunque nada tenía de merengue. Sale con muchos piés y en su ca-

rrera tumba á un picador que queda al descubierto.

Acude Quinito y para los piés á «Merenguito».

Lagartijillo se pone de rodillas delante del bicho, por cuya suerte es aplaudido.

Nuestro paisano el novillero Re-lampaguino que salió en la cuadrilla, colocó medio par, otro señalado y uno bueno.

(Aplausos).

Lagartijillo brinda al tendido 6, dá varios pases, dos pinchazos cortos, una media y un descabello.

Resúmen.

La corrida en general resultó buena.

La presidencia acertada, apesar de que algunas veces en la primera suerte dejaba apurar mucho á los toros.

Estos algo flojos y recelosos, aunque algo menos el tercero y último.

Los espadas trabajadores y valientes, aún más Lagartijillo por ser más jóven en la lidia que Quinito.

La dirección de la plaza mal.

Los banderilleros y picadores no hicieron nada de mérito.

Caballos, 11.

La entrada bastante buena.

CHAQUETILLA.



Vapor Alcira.

Saldrá de este puerto el día 27 de Abril, para Cartagena, Alicante, Valencia, Tarragona, Barcelona, San Feliu de Guixols, Marsella y Génova.

Admite carga y pasajeros. Consignatario, Luis Campos, Virgen del Mar 1.



Vapor M. Espaliú

Saldrá de este puerto el día 28 de Abril para Cartagena, Alicante, Valencia, Barcelona, San Feliu, Palamós, Oette y Marsella.

Admite carga y pasajeros. Consignatario: Luis Campos, Virgen del Mar 1.

TELEGRAMAS DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL

Buques japoneses á pique.

Madrid 27 15.

Un telegrama recibido de San Petersburgo dá cuenta de que la escuadra rusa de Vladivostok, ha echado á pique á cuatro transportes de guerra japoneses.

Iban á bordo de dichos buques más de 4.000 hombres, de los cuales han perecido muchos de ellos.

Sobre el Rey en Almería.

(A las 15.40)

El jefe del Gobierno señor Maura ha estado hoy en Palacio para dar cuenta á la Reina de los telegramas recibidos sobre la llegada de Don Alfonso á Almería y agasajos que se le han hecho.

Escuadra francesa.

(A las 16).

Ha fondeado en el puerto de Nápeles la escuadra francesa.

Esta ha sido aclamada.

Disolucion.

(A las 16.30)

Hoy se ha firmado un decreto disolviendo la Seccion de reformas sociales.

Desgracia en una mina.

(A las 17).

En una mina de Johannemburgo, se desprendió una jaula en donde descansaban muchos obreros.

A causa de dicha catástrofe desaparecieron todos los que se hallaban en la jaula.

Los carlistas.

(A las 18.)

Comunican de Barcelona, que los carlistas de aquella capital anuncian que se proponen hacer una gran propaganda en favor de sus ideas por todo Cataluña.

Detenciones.

(A las 19.)

En Alicante han sido detenidos 22 individuos por suponerseles complicados en la última agresion hecha al señor Maura.

La mayoría de los detenidos son forasteros.

Consejo.

(A las 19.40).

En este momento se halla reunido el Consejo, bajo la presidencia del Sr. Maura.

BOLSA.

4 por 100 interior, 75-65.
4 por 100 exterior, 00-00.
4 por 100 amortizable, 95 75.
Londres á la vista, 34 90.
París á la vista, 34-97.

Viaje de políticos.

(A las 20).

El Sr. Fernandez Villaverde ha marchado hoy á Pontevedra.

El ex-ministro Sr. Villanueva llegó á Melilla.

El Sr. Romero Robledo llegó á Málaga, siendo esperado hoy mismo en Madrid.

Preparativos.

(A las 21.40.)

En Ceuta se están haciendo grandes preparativos para recibir al Rey.

También en Málaga y Granada se están realizando los mismos preparativos.

Motin en Cieza.

(A las 22.)

Han llegado á Cieza refuerzos de la benemérita, en vista de la actitud en que se halla el pueblo.

Las mujeres reprodujeron esta mañana una manifestacion tumultuosa contra los consumos.

Noticia desmentida.

(A las 22.30)

El ministro de Estado señor Rodriguez Sampedroniega que se le haya ordenado al embajador de España se ausentara de Roma durante la permanencia en aquella capital del Presidente de la República de Francia monsieur Loubet.

Colisiones.

(A las 22.40)

En Pola Siero (Oviedo) ha ocurrido una colision entre vecinos.

Cinco de ellos han resultado heridos gravemente, siendo uno de ellos sacramentado.

Japoneses acuchillados.

(A las 22.50)

En Kombrovadose han pasado los rusos á cuchillo á 600 japoneses.

Estos también han fusilado á varios soldados y tres jefes rusos.

Consejo de Ministros.—Acuerdos.

(A las 23).

Ha terminado el Consejo de Ministros.

Aprobáronse multitud de expedientes.

Se acordó reconocer á la nueva República de Panamá. El ministro de Hacienda Sr. Osma dió cuenta detalladamente de los nuevos presupuestos, los cuales serán discutidos con toda amplitud.

PERPEN.

Subasta.

El día 1.º de Mayo próximo, á las 12 de su tarde, la Sociedad de alumbramiento de aguas «La Consistencia», celebrará subasta para la continuacion de los trabajos que tiene hechos de una galería, sita en Bonahadux, terrenos de don Francisco Ortega.

La subasta tendrá lugar en el despacho del Procurador D. Enrique Fernandez Perez, calle de Granada 67, donde se halla de manifiesto el pliego de condiciones.

VIUDA DE BOLUDA.

MARQUESA, 2. PRINCIPAL. Ofrezco á mi numerosa clientela en esta su casa, los elegantes sombreros, modelos recibidos para la presente estacion, tanto de señora como niñas, y gran surtido á la vez de caprichosas flores. Visítala y os convenceréis. Se hacen reformas á modelo, como de costumbre.

PARRALEROS.

Máquinas para sulfatar, las mejores y más económicas. Sulfatos de cobre y de hierro. Maderas de roble y de pino para barriles. Arcos de castaño. Barriles de pino y de roble y demás artículos necesarios para las parras. Para informes Juan Rodriguez Burgos.

Se vende

una máquina de panadería. Resca Panadería Universal calle de Marin Almería.



Alambre galvanizado. Duelas de roble. Madera pin-roble. Arcos catalanes. Sulfato de cobre. Azufres. Sulfatadoras. Hierros y aceros. **Thomas Morrison y C.º Ld.** Calle de Pescadores.

NOMAS REUMATISMO

El Recreo. Queda abierto al público el departamento de baños de agua del mar templada, que tanto éxito posea por sus excelentes resultados. Consultar con el Doctor.

GRANDES

depósitos de maderas y Serrería Mecánica de José Fernandez Burgos, asesor de Vda de Julian Gimenez OSORIO ORBERA y AFOLO. Rebaja notable de precios para el corriente año. La única casa de esta provincia que cuenta en la actualidad con el mayor y más completo surtido en maderas pino del país, Norte de Europa y América. Descontos según la importancia de los pedidos.